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Protokoll der Präsidiumssitzung  

Datum / Zeit: 06.08.2020 18.30- 21.30 Uhr Ort: 1a-Nachhilfe Völklingen 

 

Anwesend 

Gäste 

Entschuldigt 

W. Bender; M. Thewes; T. Aubertin; R. Ripperger 

T. Zengerle,  

B. Löw;  

Protokollführer: M. Thewes 

 

TOP  Beschreibung Wortbeiträge 

1  Eröffnung; Beschlussfähigkeit; Tagesordnung 

 

Wolfgang Bender eröffnet die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird 

festgestellt. 

Die Tagesordnung wird mit Änderungen 4. TOP Anträge beschlossen. 

 

 

Bender 

2  Protokoll der Sitzung vom 18.06.2020 

 

Das Protokoll, das allen Mitgliedern des Vorstandes per E-Mail 

zugegangen und auf der Homepage veröffentlicht ist, gilt als einstimmig 

angenommen. 

 

 

Bender 

3+4  Stand der aktuellen Gesetzeslage / Durchführbarkeit von 

Maßnahmen / Spielbetrieb 

 

• Die letzten Runden der Saison 2019/20 finden ab dem 16.08.2020  

wie geplant statt.  

• Das Hygienekonzept des Meisterschaftsgipfels in Magdeburg 

(DSB) wird angewendet.  

• OSW: es findet bei den betroffenen Vereinen eine Umfrage statt, 

wie mit der letzten Runde zu verfahren ist. (In Saison 19/20 

stattfinden lassen oder in die Saison 20/21 verlängern)  

• Falls die letzte Runde in die Saison 20/21 verschoben wird, fällt die 

Saison 20/21 aus. Dementsprechend würde der Sieger der 

Saarlandliga 19/20 erst in der Saison 21/22 in die OSW aufsteigen. 

Ob eine reguläre Saison 20/21 im Saarland stattfindet, ist noch zu 

klären. Denkbar wäre alternativ ein Turnier 7 Runden im Schweizer 

System in 2 Gruppen auszutragen, da mit einem möglichen Ausfall 

von Mannschaften während der Saison aufgrund von Corona zu 

rechnen ist. Der Sieger der stärksten Gruppe könnte als Sieger der 

SPMM gelten und zur DPMM fahren. W. Bender berät das Modell 

noch in den kommenden Tagen mit M. Langer von Niedersachsen. 

• Eine endgültige Entscheidung über die letzte Runde der OSW trifft 

der SSV zusammen mit dem rheinland-pfälzischen Schachbund.  

• SSEM: möglicher Austragungsort Tagungsraum 20 an der 

Landessportsportschule (Kosten?) 

• SEM: ist in Planung, Antrag von Gema St. Ingbert auf einen 

Zuschuss von 300 € wird einstimmig angenommen.  

• Antrag von SVG Saarbrücken auf einen Fahrtkostenzuschuss zur 

OSW wird einstimmig abgelehnt, da ein solcher Zuschuss seit 

Jahren in der Finanzordnung nicht mehr vorgesehen ist.  

 

 

 

Bender 

Aubertin; 

Thewes; 

Ripperger 
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5  Situation DSJ 

 

• Dem DSB liegt ein Satzungsentwurf der DSJ vor, wodurch die DSJ 

eigenständig werden würde. Diese Satzung stößt bei manchen 

Verbänden und dem Präsidium des DSB auf Widerstand Es geht 

hauptsächlich um 3 Punkte: 

➢ Finanzierung 

➢ Sitz im Präsidium des DSB / Vertretung / Kooperation 

➢ Geschäftsstelle der DSJ und um die Mitarbeiter der 

Geschäftsstelle der DSJ 

• Bis 09.08. soll die endgültige Satzung verschickt werden, da sie 

Gegenstand des außerordentlichen DSB Kongresses am 23.08.2020 

ist.  

 

 

Bender 

6  Aktuelle Situation LSVS / Geschäftsstelle 

 

• Jahresabschluss ist fast fertig; 

• LSVS: eine außerordentliche Mitgliederversammlung hat 

stattgefunden, Auf dieser wurde der Delegiertenschlüssel festgelegt. 

➢ 101 Delegierte; jeder Verband (58) hat eine Stimme; die 

restlichen wurden je nach Stärke des Verbandes aufgeteilt. 

➢ LSVS hat kein Präsidium mehr sondern einen Aufsichtsrat, 

bestehend aus einem Vorsitzenden und zwei 

Hauptgeschäftsführern (Sport und Finanzen) 

➢ Eine Mitgliederversammlung findet zukünftig jährlich 

statt. 

• Wolfgang Bender hat den Dienstleistungsvertrag beim LSVS 

unterschrieben. 

 

 

Bender; 

 

 

7  Personalien SSV 

 

• A. Wieprecht will das Ressort Finanzen übernehmen; W. Bender 

sieht dies als problematisch an, wenn A. Wieprecht auch zugleich 

Kassenwart der SSJ ist.  

• R. Ripperger wirft ein, dass eine solche Verzahnung schon einmal 

gegeben war.  

 

 

Bender; 

Ripperger 

8  Ausbildungsbetrieb Lehrgänge (Schiedsrichter, Trainer) 

 

• Für den D-Trainer Lehrgang, unter Leitung von Reinhold Ripperger, 

sind 2 Termine festzulegen, der Rahmenterminplan wird an 

R.Ripperger geschickt.  

 

 

Bender; 

Ripperger; 

9  Haushalt 2020 

 

Der Haushalt 2019 ist weitgehend abgeschlossen. Ein Haushalt 2020 

wird demnächst unter evtl. Mitwirkung von A. Wieprecht fertiggestellt. 

 

 

Bender 

10  Verschiedenes 

 

• Ein Verbandsprogramm soll unter Umständen angemietet werden. 

Die jährlichen Kosten beliefen sich auf ca. 1000 €; damit wäre eine 

Möglichkeit gegeben, die Verbandsgeschäfte kostengünstig zu 

erledigen.  

• Da die Totogelder neu festgelegt werden, könnte es vorteilhaft 

werden, dass die Vereine alle passiven Mitglieder melden. 

Angedacht ist, die anfallende Sportversicherung für die rein 

 

 

Bender; 
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passiven Mitglieder den Vereinen zu erstatten. Dies würde pro 

Mitglied per Saldo schätzungsweise ein Zugewinn von 5 € für die 

Kasse des SSV bedeuten.   

• Zum 100-jährigen Jubiläum im nächsten Jahr erstellt M.Thewes 

erörterte Ideen als Arbeitspapier. Ideen sind unter anderem:  

- Kontakt zu GM Siebrecht bezüglich einer möglichen Veranstaltung 

in der Europa-Galerie.  

- Eine Abschlussveranstaltung im Dezember (W.Maier wollte hier 

eruieren ob die Stangenwaldhalle genutzt werden kann) 

- Wettkampf an 100 Brettern gegen die Pfälzer, die ebenfalls 100 

Jahre feiern. Hier soll ein Telefonat von W.Bender mit B.Knöppel 

geführt werden um ein gemeinsames Treffen zu verabreden 

- R.Ripperger berichtet von Kontakten zu F.Magath 

- Das Festzelt in IGB im Oktober könnte vielleicht genutzt werden 

- Eine Freiluftveranstaltung auf Märkten 

- Simultan mit V.Keymer 

- Festbankett 

 

 

 

 

 

  
Schriftführer: Marion Thewes Präsident: Wolfgang Bender 

 

 


